DUELO Reclamos en funeral de líder de víctimas asesinada



Unas 500 personas asistieron al entierro de Ana Fabricia Córdoba, líder de víctimas esesinada en Medellín. La Policía ofreció hasta 150 millones de pesos por los autores del crimen. La ONU pidió revisar la protección de estas personas. 🕫

Con alabaos despidieron a Ana Fabricia Córdoba

Policía anunció que reabrirán investigación a uniformado.

Medellín. Una despedida con alabaos, como se acostumbra en su tierra, tuvo ayer la líder de desplazados y víctimas de

Crimen

la violencia Ana Fabricia Córdoba, asesi-

nada el martes en Medellín.

Esos cantos funerarios, encorados por las negras chocoanas, se escucharon en el cementerio San Pedro, donde fue enterrada ayer.

Unas 500 personas acompañaron el féretro por las ocho cuadras que separaban la sala de velación del camposanto. El desfile tuvo los visos de una protesta contra la persecución a los defensores de derechos humanos, con pancartas, consignas e himnos.

Antes de depositar el cuerpo en la bóveda, la ex senadora Piedad Córdoba, prima de la líder, resaltó que Fabricia



Cerca de 500 personas acompañarón a Ana Fabricia hasta el cementerio. El general Naranjo ofreció 150 millones de recompensa. Javier Assobio / EL TIEMPO

no se había negado a que le hicieran un estudio de seguridad, como han dicho las autoridades, sino que exigió la presencia de su abogado.

Ayer, el director de la Policía, general Óscar Naranjo, ofreció una recompensa de hasta 150 millones de pesos por los autores del crimen.

Ante la denuncia de que la señora Córdoba se sentía amenazada a raíz de los señalamientos contra un policía, el subdirector de la Policía, general Rafael Parra, anunció que reabrirán la investigación.

El delegado para los Derechos Humanos de la ONU en Colombia, Christian Salazar deploró el crimen. "Es preocupante y nos plantea dos preguntas: ¿Qué han hecho las autoridades para investigar las amenazas que se habían hecho antes? ¿No es tiempo de que el Estado revise los esquemas de protección para los defensores y defensoras?", dijo.